

# *Cubanas debutan con victoria en Centrobasket 2024*



**Anisley Galindo**

La Habana, 6 nov (JIT).- La selección cubana debutó con victoria en el Campeonato Centrobasket Femenino Fiba de Irapuato 2024, en México.

El éxito por 62-49 sobre el elenco de Costa Rica comenzó a fraguarse en el segundo cuarto, cuando las de la Mayor de las Antillas tomaron ventaja de 10 puntos (19-9).

Durante el primer período las dirigidas por Márgaro Pedroso se notaron algo tensas, a pesar de imponerse 18-17. Sobre ello el estratega expresó que «es lógico, pues llevaban mucho tiempo sin jugar como equipo y es entendible la presión y el nerviosismo, pero lo positivo es que se pudo gestionar de manera favorable e impusieron su calidad sobre la cancha».

Un tercer tiempo de 13-10, también provechoso, permitió al alto mando de las cubanas otorgar minutos de juego a las 12 jugadoras.

«Es muy importante que salieran todas a la cancha. La ventaja nos permitió brindar oportunidades a todas las atletas y ello les ayuda a entrar en calor y adquirir forma deportiva», valoró Pedroso en

exclusiva para JIT.

«A la vez, podemos dar descanso a jugadoras más experimentadas como Yamara Amargo y Anisleidy Galindo, para que no sufran en exceso el rigor del torneo», explicó.

Precisamente Galindo resultó la jugadora más valiosa del choque, pues consiguió un doble-doble de 14 puntos y 10 rebotes, y lideró a todas con una eficiencia de 19.

Nahomis Vargas y Eugenia Fraguera secundaron a la pinareña en los aspectos estadísticos, mereciendo elogios por su excelente partido.

Este miércoles las cubanas jugarán ante la fuerte escuadra de Puerto Rico, y el estratega cubano asume el reto con disposición, la misma que asegura puede notarse en su equipo.

«Sabemos de su calidad. En esta jornada observamos su juego e hicimos algunos apuntes que nos ayudarán a realizar los planteamientos tácticos, sin confiarnos y estimando siempre su excelente juego, pero sin que ello nos haga plantearnos salir derrotados antes del choque», aseguró.

«Eso sí, estamos conscientes de que el partido que nos da la clasificación a la AmeriCup 2025, y nos permite avanzar a semifinales será el que sostendremos el jueves ante El Salvador», apuntó Márvaro.

El antecedente más cercano entre cubanas y boricuas en estas lides data de la edición anterior, en 2022, cuando las de la Isla del Encanto salieron airoosas en semifinales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369179-cubanas-debutan-con-victoria-en-centrobasket-2024>



**Radio Habana Cuba**